

NOTICIAS

Lunes 8 de junio de 2020

Actualidad Agrícola y Ganadera en Canarias

"Los/as agricultores/as y ganaderos/as somos imprescindibles"



PORTADA

LA FRUTA, LA VERDURA Y EL QUESO VUELVEN AL MERCADO DE LAS TRADICIONES DE LA OLIVA

El Ayuntamiento reabre la venta de productos locales en la Casa del Coronel





El mercado de las tradiciones de La Oliva reabre sus puertas en la Casa del Coronel este viernes, a las 9.00 horas, con una oferta renovada de quince productores locales. Se trata del primero de iniciativa pública que se reinaugura después de la pandemia, aparte del mercado agroartesanal del Oasis Wildlife de La Lajita.

Verduras, frutas, quesos, mermeladas, pan, aceite de oliva o zumos son algunos de los productos que cada martes y viernes, en horario de 9.00 a 14.00 horas, estarán al alcance de los consumidores que se encontrarán con un mercado acondicionado con todas las medidas de seguridad e higiene necesarias para prevenir el contagio de la covid-19, a través de la instalación de señalización, la limitación de accesos o la instalación de dispensadores de geles hidroalcohólicos. Desde el Ayuntamiento de La Oliva se han realizado pequeñas obras de mejora para la reapertura del mercado.

El concejal de Turismo, Comercio y Gastronomía, Marcelino Umpiérrez, destaca la apuesta del Ayuntamiento de La Oliva por este mercado, «estamos trabajando en la creación de la imagen corporativa para que tenga una identidad única, con su material promocional que permita poner en valor este proyecto».





PORTADA

VENTURA RODRÍGUEZ: "ES LAMENTABLE QUE EL PP Y CIUDADANOS SE DESVINCULEN EN LA DEFENSA DEL SECTOR PRIMARIO CON SU RECHAZO AL PACTO DE REACTIVACIÓN"

Pregunta al gobierno sobre las principales propuestas realizadas para el sector primario de las islas al Plan de Reactivación Social y Económica de Canarias



La diputada del Grupo Parlamentario Socialista por La Gomera, Ventura del Carmen Rodríguez, tachó en el pleno del Parlamento de Canarias, de "lamentable" la postura tanto del Partido Popular (PP) como de Ciudadanos por "quedarse fuera" del Pacto de Reactivación Social y Económica de Canarias, y desvincularse con ello de apoyar los intereses del sector primario de las islas, "que ha sufrido mucho estos meses por la falta de comercialización, problemas en la producción y movilidad de los trabajadores".



Rodríguez intervino en el pleno de la Cámara regional para preguntar a la consejería de Agricultura, Ganadería y Pesca sobre las principales propuestas realizadas para el sector primario de las islas al Plan de Reactivación Social y Económica de Canarias para afrontar los efectos del Covid-19, y recordó que PP y Ciudadanos no han realizado propuestas "distintas o mejores" para la reactivación económica y social del Archipiélago.

"Es una pena porque probablemente la estrategia del PP y Ciudadanos sea simplemente armar un argumento para distanciarse o diferenciarse de un pacto global como es éste, un pacto regional con fortaleza y además ejemplar frente a otras comunidades autónomas, y que ayuda a ser exigente con el Estado y con Europa a la hora de defender los intereses de Canarias", explicó.

Para la diputada socialista, esta actitud de debe "probablemente a una estrategia particular o personal. Es una estrategia simplemente política que no responde a dar respuesta a la ciudadanía ni a la unidad de esfuerzo y trabajo de cooperación entre los distintos grupos políticos, instituciones y administraciones para que podamos salir adelante".

Rodríguez apostó por la concreción por parte de la consejería de Agricultura de líneas de trabajo y acciones "claras y concretas" de apoyo al sector primario, como la implementación de programas de apoyo a la comercialización local de productos kilómetro cero; el incremento de las cuotas de soberanía alimentaria; la agilización de las ayudas del Posei



inyectando liquidez, y la defensa del tomate y el plátano frente al Brexit. "Hablamos de pagar las ayudas al transporte cuanto antes, de aplicar el Posei adicional de estado, subvenciones del agua de riego y subvenciones a las inversiones para la modernización de las explotaciones agrícolas y ganaderas".

La diputada por La Gomera recordó que estas propuestas están incluidas en el Pacto de Reactivación Social y Económica de Canarias, un documento que, a su juicio, es importante porque refleja un acuerdo "en el que se plasman estas propuestas para esa reactivación del sector primario, que sabemos que es un sector frágil, con dificultades, que se han acentuado con esta crisis y que ha sufrido mucho en estos meses".



PORTADA

EL AYUNTAMIENTO DE TEROR SOLICITA A LA POBLACIÓN UN USO RESPONSABLE DEL AGUA ANTE LA SEQUÍA Y AUMENTO DEL CONSUMO

El Ayuntamiento de Teror, a través de un Bando de Alcaldía, solicita a la vecindad que haga un uso responsable del agua de abasto, dada la escasez de los recursos híbridos debido a la sequía de este año y al aumento de consumo en los meses calurosos. Al mismo tiempo, recuerda



que el agua de consumo no puede utilizarse para el llenado de piscinas ni para el riego de huertas o lavado de vehículos



El Consistorio muestra su preocupación ante las consecuencias que podría tener para el suministro de agua potable la larga sequía que se está viviendo, a lo que se suma el aumento de consumo del agua de abasto en los últimos meses, tanto por la situación de confinamiento como por el calor. Por este motivo, el alcalde de Teror, Gonzalo Rosario, ha solicitado al conjunto de la población su colaboración, para hacer un uso racional y responsable del agua; "se hace más necesario cuidar, mimar y no malgastar este elemento primordial que es el agua", solicita en el Bando de Alcaldía.

Al mismo tiempo, desde la Concejalía de Aguas, que dirige el edil Rubén Cárdenes, se recomienda tanto a vecinos/as como a visitantes que "pongan el máximo cuidado en el empleo del agua, siendo responsables con su uso, para que los limitados recursos de los que disponemos puedan llegar a toda la vecindad".



"Llegado el periodo estival -recuerda el Bando- se llama la atención de todo el pueblo en general para que, concienciados del valor principalísimo que por estas fechas adquiere el adecuado uso del agua potable que consumimos, utilicen juiciosamente los servicios de abastecimiento de agua público, que como se sabe, han de ser necesariamente restringidos, dado su escasez y mayor demanda que en otras épocas del año. Evitando así, el uso del agua de abasto para el llenado de piscinas, riego de huertas, lavado de coches, entre otros".



BOLETINES OFICIALES

BOLETÍN OFICIAL DE CANARIAS

OTRAS RESOLUCIONES - Consejería de Transición Ecológica, Lucha contra el Cambio Climático y Planificación Territorial

1793 Viceconsejería de Planificación Territorial y Transición Ecológica.-Resolución de 3 de abril de 2020, por la que se hace público el Acuerdo de la Comisión Autonómica de Evaluación Ambiental de 4 de marzo de 2020, que formula el Documento de Alcance del Estudio Ambiental Estratégico de la Modificación Sustancial del Plan General de Ordenación de Ingenio, Gran Canaria.

http://www.gobiernodecanarias.org/boc/2020/115/007.html

BOLETÍN PROVINCIAL DE SANTA CRUZ DE TENERIFE

http://www.bopsantacruzdetenerife.org/2020/06/070/

Administración Local

Cabildo Insular de Tenerife

- Aprobación de las bases reguladoras de unas ayudas compensatorias excepcionales a favor de los productores de aguacates, hortícolas y papas por los daños del temporal acaecido en Tenerife entre los días 22 al 24 de febrero de 2020
- Bases reguladoras de ayudas excepcionales urgentes con destino a sufragar los gastos de alimentación de las especies de ovino, caprino,



vacuno, porcino, cunícola y avícola (gallinas) en las explotaciones ganaderas de la isla, ejercicio 2020.

Cabildo Insular de La Palma

 Extracto por el que se convocan subvenciones para el fomento de las actividades de asociaciones de empresas de turismo rural radicadas en La Palma.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO

Disposiciones generales

JEFATURA DEL ESTADO

Medidas urgentes

 Real Decreto-ley 21/2020, de 9 de junio, de medidas urgentes de prevención, contención y coordinación para hacer frente a la crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19.

https://www.boe.es/boe/dias/2020/06/10/pdfs/BOE-A-2020-5895.pdf

MINISTERIO DE TRANSPORTES, MOVILIDAD Y AGENDA URBANA **Estado de alarma. Transporte aéreo**

Resolución de 8 de junio de 2020, de la Dirección General de Aviación
Civil, por la que se adecúan los niveles de servicio del transporte aéreo
sometido a obligaciones de servicio público, para adaptarlo a la
evolución de la demanda en el proceso de desescalada de la crisis
sanitaria ocasionada por el COVID-19.

https://www.boe.es/boe/dias/2020/06/10/pdfs/BOE-A-2020-5897.pdf



MINISTERIO DE AGRICULTURA, PESCA Y ALIMENTACIÓN Sector vitivinícola

• Real Decreto 557/2020, de 9 de junio, por el que se adoptan medidas extraordinarias en el sector del vino para hacer frente a la crisis causada por la pandemia de COVID-19, y por el que se fija una norma de comercialización en el sector del vino y se modifica la regulación sobre declaraciones obligatorias en el sector vitivinícola y el programa de apoyo al sector del vino.

https://www.boe.es/boe/dias/2020/06/10/pdfs/BOE-A-2020-5898.pdf

Sector agrario

 Real Decreto 558/2020, de 9 de junio, por el que se modifican distintos reales decretos que establecen normativa básica de desarrollo de reglamentos de la Unión Europea en materia de frutas y hortalizas y vitivinicultura.

https://www.boe.es/boe/dias/2020/06/10/pdfs/BOE-A-2020-5899.pdf

TABLONES DE ANUNCIOS

CABILDO DE GRAN CANARIA

 Convocatoria de subvenciones para el año 2020 destinada a los ganaderos para la recría de novillas de raza lechera

https://bit.ly/3hee9GI

 Convocatoria de subvenciones para el año 2020 destinada a los ganaderos para la recría de novillas de raza lechera

https://bit.ly/2znIXnm

